

Entschließung

des Nationalrates vom 14. Oktober 2021

betreffend Analyse der Schulabmeldungen im aktuellen Schuljahr

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung, wird ersucht, unter Wahrung der Anonymität für Schülerinnen und Schüler und deren Eltern durch eine Erhebung (Motivforschung) die verschiedenen Gründe und Ursachen, aufgrund derer bei Kindern und Jugendlichen die Anzeigen von häuslichem Unterricht im Schuljahr 2021/22 erfolgten, zu analysieren.

